



GOLFVERBAND LIECHTENSTEIN – Pressemitteilung Nr. 1/20

Um mehr als 1200 Plätze verbessert!

Die liechtensteinische Golferin Isabel Laulhé darf sehr stolz sein auf ihren sensationellen Start in die neue Golfsaison. Durch ihren 11. Platz an den „Portugiesischen Internationalen Ladies Amateur Championship“ anfangs Februar und dem Erreichen des Viertelfinales der „Spanischen Internationalen Ladies Amateur Championship“ vom letzten Wochenende ist Isabel nun die Weltnummer 500 im Amateur Golfsport und hat sich durch diese zwei hervorragenden Turnierresultate in der Weltrangliste (WAGR) um mehr als 1200 Ränge verbessert.

Das World Amateur Golf Ranking (WAGR) ist die Rangliste der Amateur-Elitespieler, wobei es für Damen und Herren getrennte Listen gibt. Das weltweite Ranking wird vom R&A sowie von der United States Golf Association (USGA) als Dienstleistung für den Golfsport angeboten. Die Rangliste wird jeden Mittwoch auf der Webseite www.wagr.com aktualisiert.

Im letzten Jahr tauchte auf der WAGR Rangliste unsere Landesflagge zum ersten Mal gleich zweimal auf. Dank unseren Nationalspielerinnen Anna Eggenberger mit dem Gewinn der Liechtenstein Open und der erst 15 jährigen Isabel Laulhé durch ihren ersten Platz an der U18 Meisterschaft in Valencia. Isabel beendete das Jahr 2019 auf dem WAGR-Platz 1924 auf der Welt-Bestenliste der ca. 3'000 gewerteten Damen-Amateurgolfer.

Der Start in die neue Saison der liechtensteinisch-argentinischen Doppelbürgerin, welche für den Golfverband Liechtenstein antritt, verlief sensationell! Durch den 11. Platz an den internationalen portugiesischen Meisterschaften schaffte Isabel anfangs Februar eine Verbesserung um 558 Plätze auf Rang 1166. In der wöchentlich publizierte WAGR Rangverbesserung (biggest ranking improvement) war Isabel in dieser Kategorie weltweit auf dem ersten Platz! Nur einen Monat später gelang ihr das gleiche Kunststück nochmals. Mit dem Erreichen des Viertelfinales der spanischen Meisterschaften auf Teneriffa, verbesserte sich die junge Liechtensteinerin sogar um 643 Positionen auf die aktuelle Position 500. Sie holte sich damit nochmals den Titel „beste Rangverbesserung aller Spielerinnen“ in dieser Woche!

Für Isabel Laulhé ein sehr erfreuliches Ergebnis: „Ich bin sehr glücklich, an diesen wichtigen Turnieren mit sehr starkem Teilnehmerfeld (A-Turnier) so gut gespielt zu haben. Die Turniere, bei denen WAGR-Punkte zu ergattern sind, werden, je nach Stärke des Teilnehmerfeldes in die Kategorien A bis G eingeteilt, wobei Kategorie A die höchste Einstufung ist. Je nach Kategorie werden dann Punkte verteilt.

Die Leistungen der jungen Isabel Laulhé sind beispiellos, meint der Verbandspräsident Peter Tinner. Wir haben nun eine Golferin in den Top 500 und ich bin mir sicher, dass wir noch über einige sportliche Erfolge von Isabel in der Zukunft berichten dürfen.